



# BOLETÍN INFORMATIVO SLEP PUERTO CORDILLERA



[www.slepuertocordillera.cl](http://www.slepuertocordillera.cl)

## Cerca de 800 estudiantes participaron en jornada de “Emprendimiento Juvenil Vocacional”

En el marco de la conmemoración de los 83 años de la Educación Técnico-Profesional, se desarrolló en la Plaza de Armas de Coquimbo la actividad “**Emprendimiento Juvenil Vocacional**”, instancia organizada por el **Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera** que reunió a los ocho liceos técnico-profesionales del territorio para compartir con la comunidad local sus especialidades, proyectos y oportunidades de formación.

La jornada contó con la participación de estudiantes de la educación básica de establecimientos educacionales de Andacollo y Coquimbo, quienes pudieron conocer de cerca la oferta educativa TP, explorar alternativas para la continuidad de estudios y proyectarse hacia el mundo laboral.

El encuentro, además, buscó favorecer las trayectorias educativas, fortalecer la buena convivencia escolar y articular procesos pedagógicos entre los distintos niveles de enseñanza, generando un espacio abierto, dinámico y participativo que permitió el diálogo entre los cerca de 800 estudiantes, docentes, directivos y la comunidad en general.



## Directores/as, docentes encargados/as y educadoras encargadas participaron en jornada de trabajo estratégico

Con el propósito de fortalecer la gestión educativa y administrativa de los establecimientos que forman parte del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, se desarrolló una **jornada de trabajo estratégico con directores/as, docentes encargados/as y educadoras encargadas**.

La actividad contempló un programa enfocado en entregar lineamientos claves para el quehacer institucional, abordando temáticas como el **Manual de Procedimientos de Dotación**, la **gestión de licencias médicas**, y el **adelantamiento del Plan de Compras**.

Asimismo, se incluyó la presentación de la **Mutual de Seguridad**, instancia donde se entregaron orientaciones preventivas y lineamientos para resguardar el bienestar de las comunidades educativas.

La jornada fue encabezada por nuestra directora ejecutiva suplente, Cecilia Brito, contando con la participación de las distintas unidades técnicas y administrativas del servicio.

Estas instancias buscan fortalecer el trabajo colaborativo, alinear criterios de gestión y seguir avanzando en el compromiso por una **Educación Pública de calidad, inclusiva y con pertinencia territorial** en las comunas de Coquimbo y Andacollo.



## SLEP Puerto Cordillera fortalece estrategia de revinculación escolar con nuevas Aulas de Reingreso

El Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera continúa fortaleciendo su compromiso con la inclusión y la permanencia escolar a través de la implementación de Aulas de Reingreso, espacios pedagógicos transitorios diseñados para estudiantes con rezago educativo significativo, quienes han estado fuera del sistema escolar y requieren apoyo para retomar su trayectoria educativa.

Las aulas de reingreso tienen como propósito facilitar el desarrollo de aprendizajes clave y preparar a los y las estudiantes para su reincorporación a un nivel educativo acorde a su edad y experiencia. Actualmente, el Servicio Local cuenta con dos Aulas de Reingreso en funcionamiento, ubicadas en el Liceo Diego Portales (20 estudiantes) y en el Centro de Educación Integral de Adultos (CEIA) Andacollo (15 estudiantes), las cuales han permitido ofrecer acompañamiento pedagógico, psicosocial y emocional a jóvenes en situación de exclusión educativa.

En el año 2025, el Ministerio de Educación autorizó la apertura de una nueva Aula de Reingreso en nivel básico, que será implementada en la Escuela Guillermo Cereceda, ampliando así las oportunidades para niños y niñas que necesitan retomar sus estudios en un entorno flexible, inclusivo y adaptado a sus necesidades. La conformación de estos espacios incluye un equipo interdisciplinario compuesto por docentes, educadores diferenciales, psicólogos y asistentes sociales, quienes trabajan en conjunto con los estudiantes, sus familias y diversas instituciones del intersector, promoviendo una mirada integral de la revinculación escolar.

Con el objetivo de compartir experiencias, reflexionar colectivamente y visibilizar el trabajo desarrollado, el Servicio Local organizó una jornada de encuentro y diálogo entre las comunidades educativas de los establecimientos que cuentan con Aula de Reingreso, ocasión donde se conocieron los espacios del Liceo Diego Portales que son utilizados para favorecer en este proceso, que incluye el Espacio de la Calma, Sala de Yoga y las aulas especialmente preparadas para desarrollar esta estrategia.



## Estudiantes de 7° básico recibieron computadores de BECA TIC 2025

Estudiantes de 7° básico de establecimientos educacionales del territorio recibieron computadores en el marco del Programa Beca Acceso TIC 2025 de JUNAEB.

En total, se distribuyeron **1.120 equipos portátiles** a estudiantes de **26 establecimientos de la comuna de Coquimbo** (1.041 computadores) y **3 de Andacollo** (79 computadores), fortaleciendo así la equidad en el acceso a herramientas digitales.

Esta iniciativa representa un importante avance en el compromiso de la Educación Pública con el mejoramiento de los aprendizajes, al contribuir a **acortar la brecha digital** y facilitar el uso pedagógico de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) en las aulas.



## Colegio Nuestra Señora del Rosario de Andacollo inauguró nueva Biblioteca Viva Leer



Con gran alegría, la comunidad educativa del Colegio Nuestra Señora del Rosario de Andacollo inauguró su nueva biblioteca, en el marco del programa Viva Leer de empresas Copec, una iniciativa nacional que durante 13 años ha promovido el acceso a la lectura en más de 140 escuelas a lo largo de Chile.

Gracias a este programa, la comunidad educativa cuenta ahora con un espacio moderno, acogedor y equipado con una colección de libros, pensados para inspirar, imaginar y aprender. Esta biblioteca se suma a labor del equipo educativo por fomentar el gusto por la lectura desde la primera infancia y reforzar el aprendizaje en un entorno significativo.

## Escuela Lucila Godoy Alcayaga impulsó jornada de formación en convivencia escolar



La Escuela Lucila Godoy Alcayaga realizó una capacitación en **Convivencia Escolar** para asistentes de la educación, orientada a fortalecer la vida escolar y el trabajo colaborativo.

El taller, dirigido por el psicólogo **Cristian Daniel Varela Miranda**, utilizó la metodología **Legos Serious Play®**, que permitió a los participantes expresar ideas y emociones, construir experiencias compartidas y reflexionar sobre los factores que influyen en el clima laboral.

Con esta iniciativa, se reafirma el compromiso de promover una **Educación Pública de calidad**, basada en el respeto, la inclusión y la participación de toda la comunidad escolar.

## Escuela Luis Cruz Martínez promueve hábitos de vida saludable y convivencia educativa

La Escuela Luis Cruz Martínez de Andacollo realizó con éxito su **Primer Encuentro Deportivo**, que reunió a estudiantes, familias y comunidad en una jornada de deporte, recreación y sana convivencia.

La actividad fue posible gracias al compromiso de madres, padres y apoderados, junto al apoyo de diversas instituciones como el **Hospital Dr. José Luis Arraño**, el **Cuerpo de Bomberos de Andacollo**, la **Oficina del Deporte Municipal**, entre otros.

Este encuentro no solo fomentó hábitos de vida saludable, sino que también fortaleció los lazos entre la escuela y su comunidad.



## Articulan importante labor de Trabajadores Sociales en establecimientos del territorio

En dependencias del SLEP Puerto Cordillera se realizó la Primera Jornada de Trabajo con Trabajadores/as Sociales de establecimientos educacionales públicos de Andacollo y Coquimbo.

La actividad, organizada por la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico (UATP) a través de sus profesionales Luis Collao Morgado, María Daniela Arenas y María Inés Morales, abordó el Programa de Servicios Médicos de JUNAEB, orientado a mejorar la salud visual, auditiva y postural de estudiantes, junto con el fortalecimiento de la Política de Trabajo con Familia y las Estrategias de Transición Educativa en niveles de educación parvularia.

Este encuentro marca el inicio de un ciclo de cuatro jornadas que se desarrollarán hasta noviembre, con el propósito de fortalecer el trabajo social - educacional y el acompañamiento a las comunidades escolares.



## Jornada de Reflexión Pedagógica del Microcentro Rural



El encuentro reunió a las 12 escuelas pertenecientes al Microcentro, instancia que comenzó con la presentación de la banda de música escolar de la Escuela Puerto Aldea, para posteriormente desarrollar los talleres sobre **Convivencia Escolar y Apropiación Curricular Sumo Primero**, junto con un valioso espacio de intercambio de experiencias denominado “**Cuidado de la Voz**”, entre otras instancias de aprendizaje.

Fue una jornada marcada por la **identidad, colaboración y compromiso con la Educación Pública**, reafirmando el trabajo conjunto en beneficio de las comunidades educativas del territorio.

## Red de Educadoras Encargadas de Jardines Infantiles y Salas Cuna abordaron la mejora continua en la educación inicial

Con la participación de nuestra Directora Ejecutiva Suplente, Cecilia Brito, se desarrolló una nueva jornada de trabajo de la RED de Educadoras Encargadas del territorio, instancia clave para fortalecer el liderazgo pedagógico en la primera infancia.

Durante la jornada se contó con la visita de Odette Barahona, profesional de la Agencia de Calidad de la Educación Parvularia, y de Yasmín Segovia, representante regional de la Subsecretaría de Educación Parvularia, quienes compartieron orientaciones sobre el proceso DID Profundiza 2025 (Diagnóstico Integral de Desempeño), herramienta de autoevaluación que busca promover la reflexión, el diálogo y la mejora continua en Jardines Infantiles y Salas Cuna.

Asimismo, las 10 integrantes de la RED compartieron los avances en el trabajo de fortalecimiento de las trayectorias educativas, potenciando su gestión y compromiso con el desarrollo integral de niños y niñas del territorio.



# ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



slep\_puertocordillera



@SlepPuerto



SLEP Puerto Cordillera



Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera

ENVÍA TU INFORMACIÓN A:  
[comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl](mailto:comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl)

Somos #SLEPPuertoCordillera #EducaciónPúblicaIntegral #ReactivaciónEducativa

[www.slepuertocordillera.cl](http://www.slepuertocordillera.cl)

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA  
**PUERTO CORDILLERA**  
Andacollo | Coquimbo

 Educación Pública  
Ministerio de Educación